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20日(月)の午後に、由利本荘市の中学校10校

から代表生徒各２名の計20名が、由利本荘市役

所において「生徒会活動をより活発にするため

には」というテーマで会議が行われました。今

年度も市教育委員会が

主催し、市長をはじめ

市議会議員さんたちに

見守られながらの会議

でした。

本校から２年＊＊＊

＊さん、＊＊＊＊さん

が出席し、第１部では

実際に市議会が行われ

ている議場で西目中の 20日(月)の給食の時間に、選挙管理委員長＊

取組を紹介しました。 ＊＊＊さんが令和７年度前期生徒会役員選挙の

第２部は正庁に移動 告示を行いました。

し、市内10校の生徒会 これを受けて27日か

が共通して取り組むこ ら立候補者を受け付け、

とについて無作為編制 ２月３日に締め切りま

のグループで討議しま す。その後、２月19日

した。そして全体で共 に立会演説会と投票を行い、新役員が決定し、

有した後、集約したキ 令和７年度に向けた活動が始まる予定です。

ーワードをもとに各校

の実情に応じて実践す

ることになりました。

市長からは、各校の

これまでの実践や討議 16日(木)から、校舎周辺の枯れてしまった松な

中の態度・姿勢にお褒 どの伐採のため、本荘由利森林組合造林課の方々

めのお言葉があり、市 の作業が始まりました。

政20周年の節目における中学生への期待が述べ 校内には実際に雪の重

られました。教育長からは生徒会活動について、 みで倒れた木があり、

みんなが活躍する場をつくることや地域の方々 危険な状況になる可能

とのかかわりを意識し、具体化してほしいとい 性がありましたが、生

うお話がありました。 徒や職員の安全確保を図ることができました。

令和６年度 由利本荘市

中学生会議で活発に

意見交換しました

【２年A組 ＊＊＊＊】
僕は第３部の全体会議にて議長を務めさせて

いただき、無事に進行することができました。
第１部の取組紹介では、西目中独自のNSDGs

やキャリア講話について紹介しました。他校の
取組の中で、西目中の実状に合わせてできる活
動は取り入れていきたいと考えています。

【２年Ａ組 ＊＊＊＊】
中学生会議は他校の生徒会代表のみなさんと

関わることのできる貴重な機会でした。
私はこの会議を通して、意見を出し合い、広

い視点で考えることの大切さを学びました。
他校の取組で、西目中にできそうなものにつ

いては積極的に取り入れていきたいです。

枯れ木の伐採作業
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